

Heiner Krause (l.) und Christoph August freuen sich auf das Benefizkonzert.
Foto: Susann Jekle



Musikpatenschaften fördern

Benefizkonzert | Sugar Foot Stompers treten in der Alten Halle auf

Die „Sugar Foot Stompers“ geben am Freitag, 23. Februar, 19 Uhr, ein Benefizkonzert in der Alten Halle Haagen. Vorgruppe ist die Big Band der städtischen Musikschule unter der Leitung von Christoph August. Der Eintritt ist frei, Spenden kommen dem Projekt „Musikpatenschaften“ der Musikschule zu Gute.

■ Von Susann Jekle

Lörrach. Die Sugar Foot Stompers sind eine Lörracher

Jazzband, die seit über 30 Jahren musiziert. „Heute würde man uns eine Boygroup nennen“, scherzt Bandleader Heiner Krause. Sechs der acht Sugar Foot Stompers sind ehemalige Schüler der Lörracher Musikschule. Bernd Schöpflin unterrichtet heute selbst dort, Heiner Krause ist Musiklehrer in Basel geworden.

„Wir hatten fantastische Lehrer an der Musikschule“, erzählt Krause. „Dank der Ensembles haben wir ständig gemeinsam musiziert. Schließlich lernt man kein Instrument, um alleine zu spielen.“ Über Ostern unternimmt die Gruppe gemein-

sam mit Fans eine Reise nach New Orleans, die Geburtsstätte des Jazz. Dort treten sie in einigen Clubs auf.

Die Erlöse des Benefizkonzerts gehen an das Projekt Musikpatenschaften des Fördervereins der Musikschule. Es ermöglicht jungen Menschen, ein Instrument zu erlernen, wenn die Eltern sich dies finanziell nicht leisten können (wir berichteten ausführlich).

Die Patenschaft bietet verschiedene Möglichkeiten der Unterstützung an: Neben Geldspenden für Musikunterricht und Instrumentenmiete können auch Musikinstrumente gespendet werden.

Die aktive Mitarbeit im Förderverein ist ebenfalls willkommen. Weitere Informationen gibt es auf www.fm-loerrach.de.

„Das Konzert mit den Sugar Foot Stompers ist für unsere Big Band eine gute Gelegenheit, sich auf einer großen Bühne zu präsentieren“, sagt Christoph August, Leiter der Musikschule. Die Big Band gibt es seit fast 20 Jahren. Aktuell spielen etwa 20 Jugendliche in zwei Gruppen mit. Die Band sucht stets Mitspieler. Interessierte können sich an die Städtische Musikschule wenden (musikschule@loerrach.de, Tel. 07621/ 4259750).